

Steirerball in der Wiener Hofburg als perfekte Werbeplattform für Oststeiermark Tourismus

Der Oststeiermark Tourismus präsentierte sich beim heurigen Ball der Steirer in Wien in all seinen touristischen Facetten.

Der Großteil des Programmes sowie das kulinarische Angebot stammte aus der Oststeiermark und kam bei den Gästen sehr gut an. Oststeirische Stars wie die Stoakogler und die Edlseer sowie auch zahlreiche weitere Ensembles aus der Oststeiermark sorgten für Begeisterung bei den Ballgästen.

Ende März wird die tiefe Verbundenheit zwischen der Oststeiermark und Wien beim Steiermark Frühling auf dem Rathausplatz, das ursprünglich als Stammgästefest des oststeirischen Tourismus in Wien konzipiert war, wieder zelebriert.

Tourismusverband Geschäftsführer Stefan Schindler: „Wir sind sehr froh, dass die Oststeiermark bei Gästen immer mehr in den Fokus rückt und die Wirtschaft von unseren Tätigkeiten profitiert.“